L'Harmonie à l'heure des "Yé-Yé"



Souvenirs, souvenirs pour les résidents avec les tubes des années 60.

LE MOLAY-LITTRY

Vendredi 9 décembre, la résidence Harmonie vivait aux heures nostalgiques des inoubliables années "Yé-Yé".

Les quatre chanteuses et le chanteur de la Troupe du Soleil de Pontl'Évêque ont emmené la centaine de résidents, familles et personnel dans un répertoire similaire à "Age tendre et tête de bois". Claude François, Sheila, Christophe, Antoine, Johnny Hallyday, Elvis Presley, ces inoubliables chanteurs étaient de retour avec leurs plus célèbres succès. Certains résidents ont entonné quelques chants, d'autres ont esquissé quelques pas de danse. Ils ont reçu la visite du maire, Guillaume Bertier.

Avant de partager le goûter, un spectacle interactif, ajusté aux personnes âgées, leur a été proposé. Ils devaient trouver les titres des chansons.

17 DÉCEMBRE 2016